

## Trabajos de limpieza superan las 2.400 toneladas de basura y escombros

Las labores de limpieza desarrolladas Pudahuel, entre otras. Asimismo, se han previamente a la llegada del último retirado en el río Mapocho más de 2.400 sistema frontal, dejaron como saldo una toneladas de basura y material para mejorar la preocupante cifra en cuanto al retiro de basura y capacidad del río frente a posibles crecidas, escombros a lo largo del Río Mapocho. Entre las informaron desde el Ministerio de Obras principales obras en la Región Metropolitana, se Públicas, mientras que en otras regiones se han realizado limpieza de cauces y construcción desarrollaron obras de conservación de cauces y de obras de aguas lluvias en Maipú, San José de colectores en Atacama, Coquimbo, Valparaíso, Maipo, La Reina, Lampa, Melipilla, Talagante y Rancagua y Valdivia, entre otras.

